

1. PRESENTACIÓN DEL PROYECTO Y DEL EMPRENDEDOR

Nuestro proyecto se basa en una empresa que prepara comida para personas con enfermedad celiaca. Nos hemos centrado en esta idea porque una de cada cien personas padece esta enfermedad.

Somos dos chicas de laboratorio clínico y biomédico que hemos observado una carencia en el mercado en cuanto a tiendas con comida preparada exclusivamente sin gluten.

Capacidad emprendedora: actualmente, en nuestros inicios, no disponemos de mucho capital para empezar, pero invertiremos en nuestro proyecto a medida que obtengamos ingresos

